

Entre 2019 **Ecopetrol** contrató \$929.000 millones con proveedores locales en la Regional Sur

In Actualidad 4 marzo, 2020 TSM Noticias 66 Views 0 comments



TSM Noticias ADMINISTRATOR

PROFILE

- **Ecopetrol** adquirió bienes y servicios por \$176.000 millones en la regional y abrió nuevos mercados para sus proveedores en otras zonas donde tiene operación por \$753.000 millones más.
- En septiembre, el 90% de las ocupaciones laborales fueron de personas oriundas de la región.

Ecopetrol continúa comprometida con el desarrollo y progreso de las regiones donde opera, una muestra de ello es que en 2019 se generó la contratación de bienes y servicios por \$929.000 millones con proveedores oriundos de la Regional Sur compuesta por 8 departamentos.

En esta regional que incluye operaciones en Antioquia, Caquetá, Cauca, Huila, Putumayo, Risaralda, Caldas, Tolima y Valle, la empresa **contrató localmente \$176.000 millones** distribuidos así:

Municipio	Monto contratado (Cifras en millones)
Orito	\$66.700
Neiva	\$61.400
Medellín	\$15.100
Aipe	\$13.800
Cali	\$9.500
Ibagué	\$2.300
Pereira	\$1.200
Otros municipios	\$6.000

De forma paralela, la compañía continuó fortaleciendo a sus proveedores de la Regional Sur mediante la estrategia de 'exportación local'. Esta les permitió a los empresarios locales ofrecer sus bienes y servicios en otras zonas del país donde tiene operación la compañía por un total de \$753.000 millones.

Por ejemplo, desde Neiva los contratos hacia otros destinos ascendieron a \$308.100 millones, desde Medellín a \$171.700 millones y desde Pereira a \$137.000 millones, entre los principales orígenes.

Proveedores también contratan local

Adicionalmente, **Ecopetrol** está promoviendo que sus aliados también contraten bienes y servicios del mercado local. En este sentido, en 2019, las empresas aliadas de **Ecopetrol** celebraron contratos comerciales con terceros por un valor de \$278.000 millones, de los cuales el 71% (\$197.000 millones) fueron con proveedores locales de la Regional Sur. Se beneficiaron Neiva, Orito, y Aipe entre otros.

A través del modelo de 'exportación local', los contratistas de **Ecopetrol** hicieron negocios por \$682.000 millones con los empresarios oriundos de esta zona. Se beneficiaron empresarios locales de Neiva, Cali, Medellín, Valle del Guamuez y Orito, entre otros.

El 90% de la contratación de mano de obra fue local

Para el mes de diciembre de 2019, la Regional Sur generó a través de sus empresas contratistas un total de 3.194 vinculaciones laborales de las cuales el 90% (2.883 plazas) fue mano de obra local.

Esta cifra representa un crecimiento del 6,8% de la contratación de personal de la región en comparación con las 2.700 plazas que se registraron en diciembre de 2018.

Del total de la mano de obra **no calificada** (1.746) el 96% fue mano de obra de la localidad donde se desarrolla el proyecto, y del total de la mano de obra **calificada** (1.448), el 83% también fue local.

De esta manera, **Ecopetrol** continúa aportando con oportunidades laborales, al progreso y desarrollo de las regiones donde opera y demostrando con acciones que es De Todos, Para Todos.



Share:

principales

Actualidad